
WATER-POLO 
I JORNADA DEL CAMPEONATO 

DE CATALUÑA 
El Club Natación Granollers empieza 
con buen pie 
CN. GRANOLLERS 11 
CN. CALDES 6 

El duro deporte del water-polo también tiene su equipo aquí en 
Granollers, concretamente en el Club Natación Granollers, y por 
cierto que está — e n principio— desempeñando un buen papel en 
la recién inaugurada Liga Catalana. 

La primera confrontación tuvo lugar el pasado sábado contra el 
C . N. Caldas en nuestras instalaciones deportivas. 

Es de destacar que este equipo del Caldas el año pasado que
dó subcampeón de los los Campeonatos de Cataluña y por tanto 
esta primera victoria —nada menos que 11-6— puede dejar un buen 
signo a favor en este Campeonato que ya se ha iniciado. 

Entrevistamos a dos de los componentes del equipo local, José 
M.' Valentí y Andrés Gual, los cuales contestaron a nuestras pre
guntas en nombre de sus compañeros. 

JOSE M.' VALENTÍ 

—¿Cuántos años t ienes? 
—Diecis iete . 

—¿Desde cuándo practicas el water-polo? 
— D e s d e hace cuatro años. 

—¿Crees que en esta emporada el C.N.G. hará un buen papel 
en el Campeonato de Cataluña? 

— E n mi opinión creo que sí. ya que todo el equipo estamos 
bastante compenetrados y entendidos para hacer un buen papel y 
quedar de los tres punteros. 

—¿Es un deporte duro el water-polo? 

—Sí , es duro. 

—¿Crees que se necesitan unas condiciones físicas especiales 
para practicar este deporte? 

—Para practicar este deporte se necesita ser buen nadador, te
ner un gran dominio en el agua y dominio de pelota, condiciones 
que puede lograr cualquiera entrenando diariamente. 

—¿Hacéis muchos éntrenos semanales? 
—Entrenamos diariamente de lunes a viernes. 

—Explícanos por qué practicas este deporte... 
— E s t e deporte lo practico por afición, nada más.. . 

—¿Cuándo te iniciaste en el deporte de la natación? 

—Hace unos ocho años, aproximadamente. 

ANDRES G U A L 

—¿Cuántos años t ienes? 

— D i e c i s e i s . 

—¿Desde cuándo practicas el water-polo? 

—Hace un año y medio. 

—¿Crees que esta temporada el C.N.G. hará un buen papel en 

el Campeonato de Cataluña? 
— Y o creo que sí, ya que se está trabajando con ganas. 

—¿Habías participado en otras competiciones antes de la del 
pasado sábado con el Caldas? 

—Sí, el pasado año ya participé en el Campeonato de Cataluña, 
aparte de un cuadrangular integrando la Selección Catalana con la 
que fui a Madrid para participar en el Campeonato de España In
fantil W. P. 

—¿Es duro el water-polo? 

—Sí , es duro. 

—¿Crees que s e necesitan unas condiciones físicas especiales 

para practicar este deporte? 

—Al ser un deporte duro, precisa también de dureza física. 

—¿Hacéis muchos éntrenos semanales? 

—Entrenamos diariamente de 7'30 a 9 de la noche, de lunes a 

viernes. 
—Explícanos por qué practicas este deporte... 
— A l principio no me gustaba, pero a base de la Insistencia del 

«míster» Miguel a que me quedara a los éntrenos de polo, me va 
gustando más y más. 

—¿Cuándo te iniciaste en el deporte de la natación? 
—Hará ahora sobre los 5 ó 6 años, pero ya en serio unos tres, 

que fue cuando vine al C.N.G. 
R. P. FEMENIAS 
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